## Correspondance

On nous écrit de France: «Votre abonné T. est décédé ainsi que sa femme; l'un et l'autre étaient âgés. Ils appréciaient religieusement *le Messager*, et ne permettaient à d'autres personnes de le lire que dans leur appartement, de crainte qu'on ne le leur égarât. Leur départ de ce monde a été plein d'intérêt. La femme a délogé la première; ce fût un coup bien pénible pour le mari survivant qui, se voyant seul, supplia le Seigneur de le retirer aussi, vu que, d'ailleurs, il avait assez vécu dans ce monde. La réponse ne se fit pas attendre: s'affaissant doucement, son esprit alla rejoindre celle dont l'absence lui était sensible. On les a inhumés tous deux dans la même fosse».